

ANZUG Andreas Zappalà und Kons. betreffend Pensionskassenlösungen

Wortlaut:

"Mit der Verabschiedung des neuen kantonalen PK-Gesetzes durch den Grossen Rat an seiner Bündelitag-Sitzung ändern die gesetzlichen Grundlagen in umfassender Weise. Dadurch wird auch die Situation für die angeschlossenen Institutionen neu, zu denen unter anderem die Gemeinde Riehen gehört. Offen ist, ob der Anschlussvertrag neu ausgehandelt werden muss oder ob die neuen Bestimmungen auf die bestehenden Verträge übergehen, wenn vom Recht einer ausserordentlichen Kündigung nicht Gebrauch gemacht wird.

Des Weiteren befindet sich die ganze Besoldungsordnung der Gemeinde Riehen in Revision, was zur Einsetzung der Spezialkommission Lohnfragen geführt hat. Zum Auftrag dieser Kommission gehört es bekanntlich auch, die PK-Situation des Gemeinderates zu beleuchten.

Diese aktuelle Situation bietet eine gute Gelegenheit, den Anschluss bei der PK BS generell zu überprüfen. Gleichzeitig ergäbe sich die Möglichkeit, auch Vorsorgeeinrichtungen in Betracht zu ziehen, die eine nachhaltige Anlagestrategie verfolgen.

Die Spezialkommission Lohnfragen wird ersucht, in Erweiterung ihres bisherigen Auftrages generell den Anschlussvertrag zu hinterleuchten, Alternativlösungen zu prüfen, dem Einwohnerrat danach Bericht zu erstatten und ihm gegebenenfalls eine Vorlage zu unterbreiten.

sig. Andreas Zappalà	Rosmarie Mayer-Hirt
Daniel Albiets	Thomas Meyer
Niggi Benkler	Margret Oeri-Valerius
Roland Engeler-Ohnemus	Eduard Rutschmann
Simone Forcart-Staehelin	Claudia Schultheiss-Bühlmann
Ursula Kissling-Rebholz	Urs Soder
Daniel Liederer	Peter A. Vogt
Christine Locher-Hoch	

Eingegangen: 3. September 2007